
PROVINCE DE QUÉBEC 
 
COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 
 
CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT 
 
ÉCOLE SECONDAIRE LA CALYPSO 
 
 
 

PROCÈS-VERBAL 
de la réunion ordinaire du conseil d'établissement 

de l’école secondaire La Calypso 
tenue le mardi 13 mai 2014 à 19 h 15 

au local 3040 de l’école 
 
 
 
 
  PRÉSENTS : 

 
Mme Monia Champagne 
Mme Céline Lachance 
Mme Liette Savoie 
 
Mme Sylvie Comeau 
Mme Anic Gagnon 
Mme Lina Gagnon 
Mme Josée Massicotte 
M. Sylvain Lacroix 
M. Vincent East 
 
Mme Manon Belzile, directrice 
Mme Line Gagnon, directrice adjointe 
 
ABSENTS : 
 
Mme Chantal Poliquin 
Mme Julie Vasiloff 
M. Gérald Cregheur 
M. Patrick St-Jacques, membre de la communauté 
 
 

   
1.  OUVERTURE DE LA 
RÉUNION 

 Le quorum est atteint.  L'assemblée est présidée par Mme

Monia Champagne en l'absence de M. Cregheur. 
 
Elle souhaite la bienvenue à tous les membres présents.
 
 

   



2.  LECTURE ET 
ADOPTION DE L'ORDRE 
DU JOUR 

 Mme Monia Champagne fait la lecture de l’ordre du jour. 
 
CE-0654-2014 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Mme Liette Savoie, 
 

QUE l'ordre du jour de cette réunion 
soit et est adopté, tel que déposé. 

 
   ADOPTÉE. 
 

   
3.  LECTURE ET 
ADOPTION DU PROCÈS-
VERBAL DU 26 MARS 
2014 
 

 Mme Monia Champagne fait lecture du procès-verbal du 
26 mars  2014. 
 
CE-0655-2014 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
M. Vincent East, 
 

QUE le procès-verbal du 26 mars
2014 soit et est adopté, tel que rédigé; 
 

ADOPTÉE. 
 

   
4.  INTERVENTION DE 
L'ASSEMBLÉE 

 Aucune intervention n'est faite. 
 

   
5.  INFORMATION ET 
CORRESPONDANCE  

 5.1  Gala du Mérite 
 
Le Gala de l'ordre du Mérite aura lieu les jeudi 22 et 
vendredi 23 mai prochains, au théâtre des Eskers. 
 
Mme Manon Belzile mentionne qu'il y aura participation 
des Richelieu Les Amossoises le jeudi soir et des parents 
seront sollicités pour le vendredi soir, pour la remise des 
prix et des certificats aux étudiants. 
 

  5.2  Jeunes au monde du travail 
 
Mme Belzile informe les membres que le 16 avril dernier 
plusieurs élèves ont participé à une journée "Jeunes au 
monde du travail".  Les élèves sélectionnés ont eu le 
privilège de passer une journée dans une entreprise de 
leur choix.  Ils ont également été invités à dîner au 
sous-sol de l'église Christ-Roi, en présence de Mesdames 
Manon Belzile, Line Gagnon ainsi que M. Jonathan 
Cossette. Cette expérience a été enrichissante pour 
chacun. 
 
Un résumé de la journée a été fait aux membres du Club 
Optimiste par M. Jonathan Cossette ainsi que les 
améliorations souhaitées pour l'an prochain. 



 
  5.3  Rencontre de parents des élèves de 6e année 

 
Mme Belzile informe les membres que la rencontre des 
parents des élèves de 6e année prévue le 20 mai sera 
reportée au  5 juin prochain à 19 heures à La Calypso. 
 

   
6.  RAPPORTS 
(Information) 

 6.1  Comité de parents - CSH 
 
Ce point est reporté à la prochaine réunion. 
 

  6.2  Conseil des commissaires 
 
Ce point est reporté à la prochaine réunion. 
 

  6.3  Suivi du budget 2013-2014 
 
Mme Belzile explique aux membres le résultat budgétaire 
estimé au 30 juin.  Une copie du document est remise à 
chacun des membres. 
 

   
7.  GRILLE MATIÈRES 
2014-2015 

 Mme Belzile présente la grille matières pour l'an prochain.
 
CE-0656-2014 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Mme Céline Lachance, 
 

QUE le projet de grille matières 
2014-2015 soit et est adopté, tel que rédigé; 
 

ADOPTÉE. 
 

 
   
8.  MATÉRIEL 
DIDACTIQUE 2014-2015 

 Mme Belzile présente informe les membres qu'une 
demande de soumission sera faite aux fournisseurs locaux 
pour le matériel didactique 2014-2015. 
 
La présentation des listes de matériel didactique 2014-
2015 est reportée à la prochaine réunion pour adoption. 
 
 

9.  CAMPAGNE DE 
FINANCEMENT 

 Mme Belzile informe les membres que la vente de chocolat 
est un moyen de financement à considérer pour l'an 
prochain.  Les ventes sont faciles à faire et les profits sont 
excellents. 
 
CE-0657-2014 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Mme Sylvain Lacroix, 
 



QUE la vente de chocolat soit 
approuvée comme moyen de financement pour l'année 
scolaire 2014-2015. 
 

ADOPTÉE. 
 
 

   
10.  QUESTIONS 
DIVERSES 

 Transport scolaire 2014-2015. 
 
Mme Line Gagnon a communiqué avec M. Réal Nolet, 
régisseur des transports à la commission scolaire 
Harricana et des solutions seront mises en place afin de 
sécuriser les élèves en début d'année scolaire, concernant 
le transport par autobus. 
 

   
11.  DATE ET HEURE DE 
LA PROCHAINE RÉUNION 

 La prochaine réunion du conseil d'établissement est fixée 
au mardi 10 juin 2014 à 18 heures.  Les membres sont 
invités à souper à l'occasion de la dernière rencontre de 
l'année scolaire. 
 

   
11.  CLÔTURE DE LA 
RÉUNION 

 CE-0658-2014 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Mme Anic Gagnon, à 20 h 15, 
 

QUE la séance soit levée. 
 
ADOPTÉE. 
 

La substitut au président, La secrétaire, 
 
 
 
 
 
_____________________ ______________________
Monia Champagne   Lina Gagnon 

 


